AUTOUR DU MONDE

Découverte du Monde Les élèves de la classe de Petite Section iaune ont découvert le monde à travers différents ateliers et intervenants.

Echange Poretta-Terme - Ollioules

En février, une quinzaine d'élèves participaient cette année à l'échange-jumelage avec l'Italie, accompagnés par leur professeur d'Italien Mme RANUCCI et Mme LIEUTAUD, professeur d'Anglais.

En cette période d'hiver et de neige, l'échange entre les deux lycées fidélise le jumelage depuis presque huit ans. Les binômes d'élèves se retrouvent au terme de leurs trois années de complicité. Ensemble nous visitons des villes telles que Bologne, Florence, mais également Sienne (célèbre pour son Palio) et San Giminiano (que l'on pourrait qualifier de « Castellet » à l'italienne). Au fil des jours, des liens se sont également créés avec d'autres jeunes Italiens du lycée afin de faire partager les ûs et coutumes de chacun. Cet échange aura également permis à une autre « équipe » de collègues-enseignants italiens et français de faire connaissance et tisser des liens d'amitié.

De Milan à Florence, en passant par Parme et Pise, Maranello et Pontedera ou encore Vinci, les élèves de Quatrième ont pu découvrir les diversités culturelles de Lombardie, d'Émilie-Romagne et de Toscane. M. DUTEY, professeur de musique en collaboration avec Mme CARAMELLO, professeur d'Italien, ont ainsi proposé à 60 jeunes de 4°2, 4°3, 4°6 et 4°7 de visiter le nord de l'Italie à la veille des vacances de printemps, accompagnés par Mme MERCIER, secrétaire du collège, Mme MEIRIER, webmaster, M. SEGNI, surveillant et M. RENOU, professeur de la classe ULIS.

A Milan, ce fût d'abord la visite guidée du Milan contemporain et son architecture innovante, la découverte intérieure et extérieure du Duomo et la montée des marches pour atteindre les toits de la Cathédrale desquels on domine la ville, le célèbre Théâtre de la Scala ou encore la visite du très grand et intéressant Musée des Sciences et des Technologies De Vinci. A Parme, à la fabrique de

Parmesan nous avons appris tous les secrets d'élaboration de cette fameuse spécialité italienne. Sur la route, nous nous sommes arrêtés à Vinci, village natal de Léonard, à Pise également, avec sa place des Miracles et nous avons eu un penchant pour sa tour ! Un arrêt au stand chez Ferrari et Piaggio pour découvrir le monde automobile typiquement italien. Et enfin Florence, sur les bords de l'Arno, traverser le Ponte Vecchio et visiter la ville et ses merveilles.

Un beau voyage et de bons moments vécus par tout le groupe !









Voyage scolaire à Londres

pour deux classes de 3° Pendant 5 jours, du 20 au 24 mars, les élèves des classes de 3°3 et 3°4 ont pu découvrir Londres avec leurs professeurs: Mme MAYA, Mme DE BEVY et Mme PALUMBO. Dès le premier jour le programme était très chargé : et quoi de mieux que de commencer par une petite visite à la Reine, à Buckingham Palace ? Nous avons cherché à altemer des visites culturelles avec des moments de pur loisir tous les jours : quartier de Camden Town pour le shopping, mais aussi une visite du Tower Bridge, le Natural History Museum, Covent Garden, Trafalgar Square et Piccadilly Circus avec ses avenues attenantes, le London Dungeon et le London Eye où nous avons « pris de la hauteur » en regardant le magnifique panorama de Londres. La demière soirée, après une croisière sur la Tamise, ne pouvait pas mieux se terminer : nous avons passé deux heures très sympathiques dans un pub de Greenwich, en dégustant un plat typique londonien: hamburger ou fish and chips! Pas de bière, mais un soda, rassurez-vous!

Bilan plus que positif, bonne ambiance et élèves au top ! A la prochaine ...

Les Secondes professionnelles à Londres

Décembre 2017 : Nouvelle édition de notre voyage annuel dans la Capitale Britannique !

Un séjour exceptionnel avec une équipe d'enseignants motivés et heureux et une équipe de jeunes particulièrement sympathiques et respectueux de tout et de tous. Des visites classiques et habituelles : le musée de Londres, le British Museum, le Science Museum, la National Gallery pour certains. Le Musée de l'automobile pour les MVA. Les salles des machines de Tower Bridge pour les MEI-MICRO. Une halte chez les Maristes à Notre-Dame de France au cœur de Londres, à Leicester square. L'occasion de saluer le père Pascal BOIDIN que certains ont connu à la Cordeille et de voir les fresques peintes par Jean Cocteau. Le London Eye à la tombée de la nuit... MAGIQUE!



Mais également de nouvelles découvertes très intéressantes, notamment pour la section ASSP qui a pu découvrir les origines de la médecine dans un minuscule musée, lieu authentique où se sont déroulées les premières interventions chirurgicales au $18^{\text{ème}}$ siècle! Et où étaient fabriqués médicaments et potions dans l'herboristerie! Et puis la balade en bateau sur la Tamise et le Musée Maritime de Greenwich pour les SEN. Une brève halte à la barrière de la Tamise, avant de passer deux heures à Camden Town. Les boutiques, le marché et l'écluse! Le petit plus pour les fans !!! Le stade d'Arsenal!

Une semaine particulièrement bien remplie! Joyeuse et enrichissante de découvertes, de partages et d'échanges! Merci à vous les jeunes et à vous mes chers collègues, sans qui rien ne serait possible! A l'année prochaine!!



Echange franco-allemand avec le Heidelberg College

En 2013, l'échange franco-allemand a fêté ses 30 ans... Cette année, déjà 34 ans de rencontre et d'amitié entre le Heidelberg College, école située sur les bords du Neckar face au célèbre château de Heidelberg et l'Externat Saint-Joseph.

Cette année, première étape de l'échange en France du 10 au 18 mars avec un séjour de découverte





Créer des liens avec la Chine

L'échange entre L'ESJ et St Margaret's à Hong Kong qui fête cette année son dixième anniversaire est né à l'initiative de M. Christian RAMAGE ancien élève de notre établissement, qui a été en poste à Hong Kong en tant que Consul adjoint et de M. Anthony ADAMES, professeur de Français et actuellement Principal adjoint à St Margaret's.

Il n'aurait pu voir le jour sans le soutien de M. RUELLAN, ancien Chef d'établissement de l'ESJ qui dès le départ a cru en cet échange et de Mme MASUREL, première enseignante de Chinois. Il en résulte une relation étroite qui s'est construite année après année entre deux établissements qui partagent un grand nombre de valeurs communes.

Chaque année les élèves de la classe de troisième accompagnés de leur enseignante de Chinois et d'autres enseignants accompagnateurs s'envolent au mois d'avril en direction du « Port aux parfums » afin de rendre visite à leurs correspondants hongkongais. Ils vivent pendant 12 jours en immersion totale dans les familles d'accueil, participent à un grand nombre d'activités prévues par St Margaret's, ce qui leur permet de découvrir de plus près la culture chinoise et de créer de solides liens d'amitié avec les correspondants hongkongais.

De la même façon l'ESJ reçoit les élèves de St Margaret's lors de leur voyage linguistique en France. Une nouvelle étape a été franchie en 2012 avec un échange d'élèves du niveau de la classe de Seconde pour l'ESJ et de Troisième pour St Margaret's, pendant 4 mois entre septembre et décembre. Cette expérience unique permet aux jeunes de nos deux établissements de découvrir un système d'éducation totalement différent du leur et de pratiquer de façon intensive l'Anglais et le Chinois pour nos élèves et le Français pour es élèves hongkongais.

Longue vie à cet échange et merci à la Direction, à Sabine BRICHON qui a brillement repris la suite, aux enseignants, aux familles d'accueil et aux élèves de nos deux établissements qui ont permis à ce merveilleux projet de se réaliser, de se développer et de perdurer.









« Un autre monde... Hong Kong » ou « l'incroyable aventure des élèves de la classe de chinois »

Lundi 27 mars 14 heures... Jour J -5 heures

La tension est à son comble, l'agitation gagne le groupe, l'impatience et l'appréhension se lisent sur les visages...

Jour J -1 heure

Le temps passe vite... De petits achats au Duty-free, un dernier appel aux familles et quelques milliers de SMS plus tard, tout le monde a trouvé sa place dans l'avion. Tous sont prêts à vivre cette extraordinaire expérience et à découvrir un Nouveau Monde... Hong Kong.

Jour J

Quelques mains sont discrètement agrippées aux accoudoirs, le regard est figé sur les écrans, les oreilles bourdonnent et les dos sont plaqués contre les dossiers... Nous venons de décoller.

J+1

Le voyage s'est parfaitement bien passé. 12 heures pour se préparer au dépaysement. Et nous voilà arrivés de l'autre côté de la planète : une autre culture et d'autres coutumes. Nous sommes accueillis par les familles et les membres de l'école St Margaret. Pas le temps de s'émouvoir, chaque élève découvre son correspondant et se retrouve projeté dans un nouveau mode de vie !

Rendez-vous dès le lendemain à 8 h pour de nouvelles expériences. Mais pour les 22 élèves du cours de Chinois, l'aventure a déjà commencé...

J+2 ... J + 9

Couleurs, sons, images rien ne ressemble au connu. Tout est étonnant, différent... Goûts, odeurs, textures chaque jour qui passe apporte son lot de curiosités et de découvertes. Alors le groupe décide de filmer, d'enregistrer, de photographier cette autre partie du monde, cette ville aux milles facettes, ces contrastes saisissants. Big Bouddha, le Victoria Peak, le temple Chi Lin, Tsim Sha East Promenade, Wan Chai... Comment les montrer à tous ? Faire comprendre cette formidable dualité qui rend Hong Kong tellement unique ? La décision



est prise : il nous faut ramener un petit bout de cette Terre d'Asie chez nous ! Partager cette aventure avec ceux qui nous attendent. L'idée a germé et notre exposition est née : elle se nommera comme il se doit « Hong Kong entre tradition et modernité, un univers hétéroclite »

J + 10

Les valises sont pleines, les cœurs sont lourds. Il est 22 h et notre avion décolle dans 2 heures. Derniers échanges, quelques larmes et des promesses...

Jeudi 6 avril 17 h... J + 11

La tension est à son comble, l'agitation gagne le groupe, l'impatience et la joie se lisent sur les visages... Nous sommes de retour, grandis, changés, heureux d'avoir vécus pour la 10ème – et non des moindres – année consécutive cette extraordinaire aventure : le Voyage à Hong Kong!





49



Le 10^{ème} anniversaire de notre partenariat avec St Margaret's Co-educational English Secondary & Primary School

Pour la 10 ème fois cette année, pendant 10 jours, du 27 mars au 6 avril, les élèves de Troisième sinisants ont pu participer au voyage exceptionnel, à destination de Hong Kong, accompagnés par Mme BRICHON, M. CLEYET-MERLE, M. DESCHUYTENEER et Mme MAYA.





A l'arrivée, chacun est pris en charge par sa famille d'accueil. On se retrouvera le lendemain au collège !







Il faut monter!









Nos guides sympathiques vêtus de l'uniforme de l'école



